



COALITION POUR LA NOUVELLE RÉPUBLIQUE

COMMUNIQUE DE PRESSE N°02/07032019

Le jeudi 7 mars 2019 – Le Cabinet du Président de la République élu Jean PING a pris connaissance d'un post publié le 6 mars 2019 sur le blog d'un certain Chrys Michaud sur le site de Médiapart. Ce post fait état de discussions qui se seraient tenues à Rabat entre un envoyé du Président de la République élu Jean PING et les représentants des putschistes en vue d'un arrangement entre les deux parties.

Largement relayé par les réseaux sociaux, le texte publié par un particulier exploite la notoriété de Médiapart pour répandre, de bout en bout, des allégations sans aucun fondement, un simple tissu de mensonges.

Nous tenons à relever que la recherche de solutions en vue de libérer le Gabon a conduit le Président de la République élu à appeler publiquement au rassemblement dans son discours prononcé le 03 novembre 2018. C'est encore publiquement qu'au cours d'un meeting tenu le 15 décembre 2018 qu'il a prôné la fermeté face aux diverses manœuvres des putschistes consistant à gagner du temps.

Mieux encore, on peut voire le Président de la République élu Jean PING présent physiquement à Libreville, au contact de ses compatriotes.

Loin de ces orientations et des faits, les commanditaires du texte préfèrent le mensonge pour calomnier et distraire les Gabonais de leur soutien constant à la Résistance et à la libération du pays. Les auteurs ou commanditaires de tels écrits visent à jeter le trouble dans l'esprit des Gabonais qui œuvrent au quotidien à la libération du pays.

Face à de telles pratiques, nous en appelons, une fois de plus, à une vigilance accrue et à un plus grand discernement.

Le Cabinet du Président de la République élu Jean PING, tout en dénonçant ces manœuvres de bas étages, réaffirme l'engagement et la ferme volonté du Président de la République élu de libérer le Gabon par la restitution de son vote volé en août 2016. Le salut du Gabon en dépend.

Le Cabinet du Président de la République élu

Fait à Libreville, le 7 mars 2019